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令和 4 年 11 月 9 日実施 

【１年】 

・夢プロごはん、とてもおいしかったです。ひと粒

ひと粒がきらきらしていてもちもちで感動しまし

た。毎年、本当に楽しみにしています。朝から夢

プロごはんを作っていただいた夢プロジェクト

委員会さん、ＰＴＡの皆さん、ＪＡレーク伊吹さ

ん、私たちのために本当にありがとうございまし

た。感謝しています。来年も楽しみにしています。 

・私は、ごはんがあまり好きではないのですが、小学

校の時から１年に１回ある「夢プロごはん」によって、少しずつごはんを好きに

なることができています。この「夢プロごはん」で炊き出しをしてくださってい

るお米が長浜のお米だと今回初めて知ったのですが、地域のものを食べられる

ことはとても幸せだと思いました。本当にありがとうございました。 

・炊きたての「夢プロごはん」はあったかく、ホクホクで、いつものごはんと全

然違いました。そして米ももちもちで、箸がとまりませんでした。なので、給食

を完食できました。 

・いつもの給食のごはんは少し冷めていてそのごはんが日常的でしたが、「夢プ

ロごはん」は本当に特別だと思います。なぜなら、とても温かくふんわりとして

いて、私はこのご飯が大好きです！そして、ごはんも温かいですが、夢プロジェ

クト委員会の皆さんの気持ちのほうがとても温かく感じられました！本当にお

いしかったです。寒い中、炊き出しをありがとうございました。来年もよろしく

お願いします。 

・毎年、小学１年生の頃から食べているのですが、毎年昨年よりも美味しく感じ

ていたので、いつも楽しみにしています。また「夢プロごはん」にはたくさんの

方々が関わってくださっていることを初めて知りました。中２、中３とあと２

回「夢プロごはん」が楽しみだし、ごはんは毎日

食べるものなので、今回だけではなく、普段か

ら感謝してごはんを大切に食べようと思いまし

た。 

・めちゃくちゃおいしかったです！貴重な時間

をありがとうございました！本当にもっちもっ

ちで温かくて本当に最高でした！毎日食べたい

です（笑）。来年も待ってます。  

・「夢プロごはん」は、炊きたてなのでとても温

かくおいしかったです。最近は寒くなってきているので、さらにおいしく感じ

ました。また、地域の皆さんが私たちのためにわざわざご飯をつくっていただ



いてとてもうれしかったです。時間を割いてつくっていただき、本当にありが

とうございました。心のこもったごはん、美味しく頂きました。 

・楽しみにしていた「夢プロごはん」、小学校で終わりだと思っていたけど、中

学校でも食べられることに感謝しています。炊きたてのごはんを給食で食べる

のは「夢プロごはん」だけなのでとてもありがたいです。忙しい中、炊き出しを

してくださった皆さん、ありがとうございました。美味

しかったです！ 

・「夢プロごはん」の日、私はどんぶりごはん一杯

とおにぎりを食べました！ごはんだけでも美味し

くて、おなか一杯になりました。来年もまた食べた

いです。待ってます！ 

 

【２年】 

・小学生の頃から「夢プロごはん」の大ファンです。毎年この時期になると“夢

プロ、いつかな？”ってワクワクしています。真っ白いほかほかのきらきらした

新米だと、いつもの給食よりも何倍も食欲がわいてきます。本当においしい新

米でした。こんなおいしいごはんを毎年食べられるなんて私たちは幸せです。

ぜひこれからも続けてほしいです。楽しみにしています。最後に夢プロの活動

をしてくれた地域の皆さん、本当にありがとうございました。 

・家で食べているごはんよりも、炊き加減や粒の食べやすさが違い、とてもおい

しかったです。いつもなら途中でおかずとごはんを交互に食べたりするのです

が、今日はおかずを食べるのをわすれるくらい、ごはんばかり食べていました。

今日は、朝早くから僕たちのためにごはんを作っていただきありがとうござい

ました。 

・何よりも、おいしいお米でした。炊きたてで温かく、普段のお米よりもコシと

粘りがあり、後味もすっきりした味わいがありました。夢プロごはんは毎年頂

いていますが、僕にとってはその一度一度が楽しみです。改めて本当にありが

とうございます。来年もよろしくお願いします。 

・いつも美味しいけど、いつもよりめっちゃ美味しかったです。炊きたてはホク

ホクで温かくてお米一粒一粒がかがやいてい

て、もちもちして噛むたびに甘くてとっても美

味しかったです。おかずもあったけどそのまま

食べるのが一番おいしかったです。食べるのが

もったいなかったけど、とても味わって食べら

れました。毎年「夢プロごはん」を楽しみにし

ていますが、私たちは２年生なのであと１回し

か食べられないのがすごく悲しいです。本当に

毎年の楽しみなので、来年はいっぱいおかわり

して美味しく頂きたいと思います。本当に今年も美味しいお米を食べさせてく

ださってありがとうございました。来年も楽しみにしています。 

・地元のお米はやっぱり美味しいなあと思いました。お米を食べていて、“この

美味しいお米はどんな人がどうやって作ったのかなあ”と気になりました。い

つか自分も、次の世代の子たちに夢プロを伝えたり、もっと地元のいいところ



を教えられたらなあと思いました。 

・今年も「夢プロごはん」は美味しかったです。私はも

ともとお米が好きなので、毎年この日を楽しみにし

ています。お米は何にでも合うところが良いところ

の一つだと思います。今回の給食のおかずはハン

バーグと、ツナとニンジンの和え物が出たのです

が、どちらともごはんに合って、本当に美味しかっ

たです。また来年も楽しみにしています。朝早くに

準備してくださった夢プロジェクト委員会の皆さん、

地域の皆さん、本当にありがとうございました。 

・ごはんが温かく、すごく気持ちがこもっていたので一粒一粒が美味しかった

です。来年も食べられると思うと今からでもすごく楽しみになってきました。

来年もよろしくお願いします。 

・久しぶりに「夢プロごはん」を食べて、とても美味しかったです。ごはんだけ

でも食べられるくらい美味しく、またツヤツヤと光っていて、見てすぐ“めっち

ゃ、きれい！”と思いました。今日はお忙しい中、ごはんを炊きに来てくださっ

てありがとうございました。また食べたいです。 

・朝の会で「夢プロごはん」が食べられると聞いた時から、すごく楽しみでした。

見た目はツヤツヤしていて、食べてみたら歯ごたえがあって甘みも感じられて

すごく美味しかっです。いつもはごはんを残しがちでしたが、すべて食べきれ

ました。また食べたいです。こんなに美味しいごはんをつくってくださって感

謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。 

・「夢プロごはん」は一年に一度しかなく、学校でできたてホッカホカの新米が

食べられることは、ごはん好きの私にとっては超ビックイベントです。だから

私は今日を楽しみにしていました。味は思っていたよりもさらに美味しく、二

杯も食べてしまいました。できれば毎日食べたいなと思うほど素敵な味でした。

夢プロの皆さんやお米を炊いてくださった方々にとてもとても感謝しています。

このお米がまた来年食べられることを願っています。 

・「夢プロごはん」ありがとうございました。普段はあまり炊きたてのごはんを

食べる機会が少ないので、今回食べさせても

らえてとてもうれしかったです。私も将来こ

んなホクホクのごはんを炊きたいと思いまし

た。そして、長浜でこんなに良いお米が収穫で

きることを知らなかったけど、今回知ること

ができて、長浜の良さを改めて知ることがで

きました。本当にありがとうございました。 

・「夢プロごはん」を炊いてくださり、ありが

とうございました。心を込めて炊いてくださ

った「夢プロごはん」は、いつもより何倍も美味しかったです。いつもおかずと

一緒にしか食べることができないのですが、「夢プロごはん」はそれだけで食べ

ることができました。ありがとうございました。 

 

 



【３年】 

・小学校の時から毎年食べていて、今年で最後と思

うと少し悲しいです。「夢プロごはん」はとても美

味しく温かかったです。大変だと思いますが、

これからも北中生のために「夢プロごはん」を

続けてほしいと思います。 

・いつものごはんも美味しいけど、今日はその

何倍も美味しかったです。美味しいごはんが食べ

られて幸せです！しかも地元でとれたお米というこ

とで嬉しかったです。来年からは高校生なので食べられないのが寂しいです。

本当に今までありがとうございました。すごく温かく、やわらかく、甘いお米の

「夢プロごはん」大好きです！ 

・いつも給食や家で食べているお米より、ほかほかしていて、甘くて、本当に美

味しかったです。炊飯器で炊くお米も充分美味しいけど、ひと手間くわえない

といけない釜で炊いたお米は、そのお米を炊いた人の愛情で、より美味しくな

るんだろうなと思いました。こんなにおいしい長浜のお米も、そのお米をすご

く美味しく炊ける釜も、そしてそれを実感させてくれる「夢プロごはん」も、ず

っと続けてほしいなあと思います。 

・いつも給食の時間があまりないので、ごはんを一番残しがちですが、今日は全

部食べることができました。毎年食べることができた「夢プロごはん」も今年で

最後でした。小学校の時から１年に１回新米を食べることができて、私は嬉し

かったです。「夢プロごはん」の取組から、私はお米を含めた食材はたくさんの

人たちの努力があって私たちの前に届いていることを改めて感じました。これ

からもこのプロジェクトを続けていってください。 

・今日は私たちのために「夢プロごはん」を作ってくださり、ありがとうござい

ます。毎年食べてきたこのごはんが来年から食べられなくなるのはとても悲し

いです。家の炊きたてのごはんと違うおいしさがあるのは、皆さんの想いが込

められているからだと思います。大人になっても、このごはんが食べられたら

いいなと願っています。今日は本当にありがとうございました。 

・「夢プロごはん」は、私たちが小学生の時から毎年楽しみにしている行事の１

つです。「夢プロごはん」の日の給食時間は、クラス全員がいつもよりも笑顔で、

いつもより楽しい時間です。それだけでなく、「夢プロごはん」は毎年、私たち

に感謝の思いを改めて思い出させてくれます。私たちが、普段何気なく、何も考

えずに言っている「いただきます」「ごちそうさま」は、お米を作ってくださっ

た農家の人たち、ＰＴＡの方々、私たちにお米を食べてほしいという思いで朝

早くから頑張ってくださった人たちに感謝をす

る言葉でした。「夢プロごはん」を通して、食事

へ感謝することの大切さに改めて気づきました。

これからも「いただきます」「ごちそうさま」を

しっかり言って、食事への感謝をしていきたい

です。 

・出来たてのとても美味しいごはんでした！い

つもは量が多くてごはんを全部食べられないこ



とが多いですが、今日は完食することができました。長浜で

とれたお米だと知って地元の新たな魅力を発見するこ

ともできました。長浜にはまだたくさんの魅力があ

ると思うので、まずは地元産のお米の美味しさを家

族に教えてあげたいと思いました。 

・新米はいつものお米よりも甘くて、温かくてとて

も幸せな気持ちになりました。「夢プロごはん」はも

う１３年も続いているなんて知りませんでした。これ

からも子どもたちのために続けてもらえると嬉しいで

す。本当にありがとうございました。 

・毎年毎年楽しみにしている行事の１つで小学校１年生から食べてきて、来年

になって食べられないと思うととても残念です。もちもちで甘くてほかほかの

ごはんが食べたくなるこの時期が楽しみでした。いつも美味しいごはんを炊い

ていただき、ありがとうございました。 

・小学校、中学校と約９年間もお世話になりま

した。１１月９日の「夢プロごはん」はおそらく

人生最後の「夢プロごはん」だと思ったので、よ

く噛みしめて食べました。小学校から北中学校

区の中だけでこの活動がおこなわれていてとて

も有難かったです。この９年間の「夢プロごは

ん」の中で、一番よく食べ一番よく味わって食

べました。自分たちは今年で最後になるけど、

まだこれから「夢プロごはん」を食べることが

できる人はたくさんいると思うので、よく味わって感謝して食べてほしいと思

いました。今まで本当にお世話になりました！ 

 

 


